

Nachruf

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin und Kollegin

Andrea Schaubach

die am 17. März 2024 im Alter von 55 Jahren verstorben ist.

Frau Schaubach war über 9 Jahre bei der Universitätsstadt Gießen tätig. Durch ihr überaus aufgeschlossenes und freundliches Wesen, ihre Hilfsbereitschaft, Verlässlichkeit und Kompetenz war sie bei den Vorgesetzten und Kolleg*innen eine sehr geschätzte Mitarbeiterin.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

UNIVERSITÄTSSTADT GIEßEN

Der Magistrat

Der Personalrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Steffen Lughammer
Vorsitzender